

# 堺川境界問題 が解決

四歳の男の子ですか。まだしゃべりません。近所の子供たちは大声でしゃべりながら、とんだりはねたりしているのに、うちの子だけ一向にしゃべりそうにありません。

「お子さんは、般にしゃべり始めるのが遅い」と言ひて、自分を安心させました。もちろん发声器官に異常はないといふ診断でした。

主人は、しゃべらない子供に愛情が持てないのか、子供が「あ、あ」と言ひながらそばへ寄つて行く

**答** から、暗くなつてしまひます。大変な状態ですね。特にお家の中でも対人関係をつくれずに孤立していたのでは言葉の発達が遅く、それが原因で言葉の遅れが進んでしまうのです。お子さんが大変困ったことです。

極少ない状態なつていませんか。大人のやうした生活は、お子さん一人のやうな生活の準備に最悪の環境だと言つていいことは言つまでもないでしょ

教育相談

84



▼境界問題が解決した堺川。右側が八潮市、左側が足立区

が解決

両岸の住民の間で水の利用権として争いが続きました。明治九年の地租改正により、境界を決して争いが続きました。明治九年の地租改正により、境界を決しました。その後、延宝八年（一六八〇年）に瀬川口が、享保十四年（一七二九）に中川口がせき止められ、として使われました。その農業として使われました。その農業として使われました。

照)について、境界は「東京府の中央」とすることで合意しました。そして、鉛水義治・鈴木市長と古性直・足立区長は「市境確認書」を取り交わしました。これにより、長年の懸案でした八潮市と足立区の境界問題は解決しました。

八潮市と足立区は十  
市區境を流れる堺川の境界  
から綾瀬川までの一・四二キ

四、  
圖參

This map illustrates the newly established border between Hachioji City (八潮市) and Adachi Ward (足立区). The newly established border line is highlighted in red. It starts from the northern end of the Hachioji Five Middle Schools (八潮第五中学校), runs westward along the Hachioji River (堀川) drainage facility, then turns south along the Hachioji River, and finally turns east to meet the old border line at the northern end of the Kita-Asakusa Bridge (北浅草橋). The old border line, shown in blue, runs from the northern end of the Kita-Asakusa Bridge, follows the Hachioji River downstream, then turns north along the Hachioji River, and finally turns east to meet the new border line at the northern end of the Hachioji Five Middle Schools. Key locations labeled include the Capital Expressway Asakusa-Tsukuba Line (首都高速足立三郷線), the small infiltration and drainage facility (小溜井排水場), and the Hachioji River (堀川). A north arrow (N) is also present.